



2002, *Otro mundo es necesario* fue el lema del foro sobre voluntariado

## El futuro es voluntario

Profesores y miembros de ONG analizan el papel del voluntariado en la integración de los inmigrantes

El voluntariado constituye por sí mismo una de las fuerzas sociales más importantes. Generalmente organizados a través de las ONG, millones de filántropos en todo el mundo dedican su tiempo y su esfuerzo a lograr un mundo más justo. Con el objetivo de reflexionar sobre el trabajo que desarrollan estas personas, sobre todo en lo que afecta a la integración de los inmigrantes, el campus de Albacete ha acogido la tercera edición del Seminario sobre Voluntariado y Extranjería, una iniciativa dirigida por Iván J. Trujillo Díez y Jesús L. de Paz Martín, y celebrada en colaboración con el Movimiento por la

Paz, el Desarme y la Libertad.

A diferencia de las dos ediciones anteriores, en las que se atribuyó un mayor protagonismo a sectores sindicales, administraciones públicas y organizaciones de voluntariado, el seminario de este año ha profundizado en temas como la reforma de la Ley de Extranjería, la criminalización de la inmigración clandestina, o la aprobación de la nueva ley orgánica del derecho de asociación, que supone el marco organizativo básico de las ONG.

Esta temática responde -según los organizadores- al deseo de mantener la Universidad como un foro vivo de debate. ○

## El Patronato y el Colegio Gil de Albornoz cumplen 30 años

El Patronato y el Colegio Universitario Gil de Albornoz de Cuenca han celebrado su trigésimo aniversario, una efeméride que coincide con el séptimo centenario del cardenal y con las bodas de plata de la que fuera primera promoción del centro.

La actividad del Patronato, que actualmente integran la Universidad de Castilla-La Mancha, el Ayuntamiento y la Diputación de Cuenca y Caja Castilla-La Mancha, ha sido capital en el desarrollo universitario de la ciudad. Así quedó de manifiesto el pasado 22 de octubre en la ceremonia que se celebró precisamente en el edificio Gil de Albornoz, sede de las facultades de Ciencias Sociales y de Ciencias de la Educación, y que sirvió para rendir un homenaje a todas las personalidades e instituciones que han trabajado a lo largo de estos años para que Cuenca disponga hoy de un campus consolidado y en expansión.

### Distinciones

Entre otros, recibieron las distinciones universitarias el alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano; el subdelegado del Gobierno, Manuel Horrillo; el ex primer edil Rodrigo Lozano de la Fuente; el ex presidente de la Corporación provincial Constantino Palomino de Luca; y el ex presidente de Caja Castilla-La Mancha Francisco Esteban Beltrán.

Además de un brillante pasado, el Patronato tiene un prometedor futuro. Este año cuenta con una financiación de 240.000 euros para financiar diferentes iniciativas y centros de la UCLM. ○